

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (14, 22-33)

Jésus marche sur le lac

Aussitôt après, Jésus fit monter les disciples dans la barque pour qu'ils passent avant lui de l'autre côté du lac, pendant que lui-même renverrait la foule. Après l'avoir renvoyée, il monta sur une colline pour prier.

Quand le soir fut venu, il se tenait là, seul; la barque était déjà à une bonne distance de la terre, elle était battue par les vagues, car le vent soufflait contre elle.

Tard dans la nuit, Jésus se dirigea vers ses disciples en marchant sur l'eau. Quand ils le virent marcher sur l'eau, ils furent terrifiés et dirent: «*C'est un fantôme!*» Et ils poussèrent des cris de frayeur.

Mais aussitôt Jésus leur parla: «**Courage, leur dit-il. C'est moi, n'ayez pas peur!**»

Pierre prit alors la parole et lui dit : «*Seigneur, si c'est bien toi, ordonne que j'aille vers toi sur l'eau.*»

« **Viens !** » répondit Jésus.

Pierre sortit de la barque et se mit à marcher sur l'eau pour aller à Jésus. Mais quand il remarqua la violence du vent, il prit peur. Il commença à s'enfoncer dans l'eau et s'écria : « *Seigneur, sauve-moi !* »

Aussitôt, Jésus étendit la main, le saisit et lui dit: « **Comme ta confiance est faible! Pourquoi as-tu douté ?** »

Ils montèrent tous les deux dans la barque et le vent tomba. Alors les disciples qui étaient dans la barque se mirent à genoux devant Jésus et dirent: « *Tu es vraiment le Fils de Dieu !* ».

Je prépare ici mon rôle :